

*Gil, Eliana y D. Edwards (1988).
Breaking the cycle: Assessment and Treatment
of Child Abuse and Neglect. Association for
Advanced Training in the Behavioral Sciences.
California, USA.*

INTERVENCIÓN EN PERÍODO DE CRISIS

Las/os profesionales que se relacionan con casos de abuso o abandono infantil en fases tempranas se enfrentan frecuentemente con familias en estado de crisis... por tanto, las/os profesionales que tienen interés en relacionarse con familias agresivas y/o negligentes deben comprender las dinámicas del período de crisis así como su impacto sobre los padres, las madres, los/as niños/as y sobre ellas/os mismas/os.

J.A. Reyes Associates, 1979, pág. 345

En los casos de maltrato infantil, las crisis pueden suceder debido a una variedad de causas, entre ellas un incidente de agresión o de abandono, su descubrimiento, la presentación de una denuncia, la remoción temporal o permanente de la niña o niño de su casa o bien debido a la encarcelación del padre agresor. *Aún cuando tales crisis son vistas en general como eventos negativos, podrían ser vistas desde un punto de vista más constructivo como oportunidades para un cambio positivo. Las crisis frecuentemente ofrecen a los/as profesionales en salud mental la primera oportunidad para proteger a niñas y niños agredidas/os y al agresor la oportunidad de cambiar su conducta agresiva o negligente por una más apropiada.*